## 【本郷教室 教室長ブログ】 1月8日(土)

新年あけましておめでとうございます。 2022 年もよろしくお願いいたします。

冬期講習会も終わり、 昨日から通常授業がスタートしました。 中1生・中2生は 学年末試験に向けての授業が始まります。 中3生は1月22日(土)から始まる私立入試、 そして2月24日(木)の 公立高校入試に向けての追い込みになります。

ある保護者の方からは 「先生も大変ですね。

毎年、受験されているわけですから…」と 労いの言葉を頂きました。 ありがとうございます。 そして、その通りです(笑)。 教室長を10年以上やっていますが、 慣れることはないですね。 公立入試まで残り50日をきりました。 彼らへの授業の残り回数も カウントダウンが始まりました。 先日は難しい問題に対して 心が折れかかっている生徒さんがいましたが 慰めの言葉ではなく あえて喝を入れました。

勉強は、すればするほど力がつきますが、 同時に、世の中には難しい問題が たくさんあることが身に染みて分かります。 自分も未熟さも分かります。 しかし、それを嘆いていても 何も解決しません。 どんなに辛くても 受験勉強をやめてはいけない。 やめたら余計に辛くなる。 だから落ち込んでいる暇があったら 1間でも多く問題を解け! 自分に力がない。 そんなことで足を止めるんじゃない! ・・・と。

「努力をしても無駄だ」と 斜に構えて勉強するよりも 「努力は報われるはずだ!」と信じて 勉強するほうが良い。 私はそう思っています。 全員の合格を目指して 入試当日まで全力を尽くします!

ところで・・・。

私、高校生のときにオーストラリアに 3週間ホームステイしたことがありまして。 今日の授業で、その話題になったので 当時の写真を載せたいと思います。



## さて、どこに私がいるでしょうか? (笑)

最後に 2021 年に出会えた お気に入りの 10 曲を紹介して、 本日のブログを終わります。

## 2021 お気に入りの 10曲

Official 髭男 dism「Universe」

赤い公園 「KOIKI」

米津玄師「ゆめうつつ」

iri 「Sparkle」

G5 Project Dying to Survive

Crystal Lake 「Aeon」

TAKU INOUE 「3 時 12 分」

YONA YONA WEEKENDERS

「終電で帰ります」

日向坂 46 「JOYFUL LOVE」

藤井風「旅路」

大内